

Genève, le 19 octobre 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Grand Prix du Vin Suisse

### Genève remporte le prix du meilleur vin bio et du gamay !

**Les résultats du Grand Prix du Vin Suisse ont été dévoilés devant 400 personnalités du monde viticole, lors du grand gala qui s'est déroulé au Kursaal de Berne hier soir.**

Diego Mathier de Salgesh a remporté le titre de Cave Suisse de l'Année.

Quant à la petite délégation genevoise, elle a obtenu d'excellents résultats avec Sarah Meylan du Domaine de la Vigne Blanche qui remporte la première place de la catégorie gamay alors que Bertrand Favre du Domaine de Miolan est arrivé troisième dans la catégorie Gamaret/Garanoir. L'exploit de la soirée est venu de ce dernier puisque le vigneron de Choulex remporte le prix Bio qui récompense le vin biologique ayant obtenu le plus haut pointage.

Belle récompense pour ce pionnier de la biodynamie qui avait déjà remporté ce prix en 2012.

Rappelons enfin que 16 médailles d'or et 43 d'argent ont été obtenues par les vigneronnes du canton lors de ce concours national, vitrine exceptionnelle de la diversité et de la qualité des crus indigènes avec 2867 vins inscrits.

Résultats complets sur [vinea.ch](http://vinea.ch)

Les lauréats genevois : Bertrand Favre, Domaine du Miolan, Choulex  
079 449 0574 ([www.domainedemiolan.ch](http://www.domainedemiolan.ch))

Sarah Meylan, Domaine de la Vigne Blanche, Cologny 076 396 80 34 ([www.lavigneblanche.ch](http://www.lavigneblanche.ch))

Photo Idd : Sarah Meylan et Bertrand Favre

Pour tous renseignements:  
Denis Beausoleil  
Office de promotion des produits agricoles de Genève  
Maison du Terroir - Route de Soral 93 - 1233 Bernex  
+ 41 22 388 71 55/ 079 357 85 52  
[www.geneveterroir.ch](http://www.geneveterroir.ch)